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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf meine Anfrage F0198/10 „Rufbus Westerhüsen – Beyendorf-Sohlen“ wurde von der 
Verwaltung in der S0015/11 vom 18.01.2011 u.a. mitgeteilt: „Die Möglichkeiten für die 
weitere Verbesserung und Qualifizierung des ÖPNV-Angebotes in der Landeshauptstadt 
Magdeburg werden weiterhin geprüft. Zusätzliche Erschließungen in dem o.g. Bereich sind 
aus heutiger Sicht aber leider nicht wirtschaftlich darstellbar.“  
Ich gehe davon aus, dass sich die angekündigte „weitere Verbesserung … des ÖPNV-
Angebotes“ niederschlägt in dem Verkehrskonzept Südost, das sich derzeit noch in der 
Erarbeitung befindet. 
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welchen Stand der Erarbeitung hat das Verkehrskonzept Südost? 

 
2. Wann wird es dem Stadtrat vorgelegt? 

 
3. Sind dort Aussagen zur Verbesserung der Verkehrsanbindung von Westerhüsen nach 

Beyendorf-Sohlen bspw. durch alternative Angebote wie die Bereitstellung eines 
Rufbuses vorgesehen? 

 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 
 
 




